

# 1月号 やかた便り

あすなろこどもセンタークラブ情報紙 令和7年度 1月 5日



あけましておめでとうございます  
今年もよろしくお願ひします



やっちゃおうデイ



12月のやっちゃおうデイはクリスマス会を行いました。折り紙や工作で作ったクリスマスグッズを部屋に飾りつけし、当日はbingoゲームを楽しみました。その後サンタがハンドベルの音楽隊と一緒に各クラブにプレゼントを届けに回りました。サンタがプレゼントを渡している間、ハンドベルの演奏が流れ素敵な空間に包まれていました。



# 各クラブの様子

## オリオンクラブ



折り紙で折ったプロペラをトイレットペーパーの穴の中に入れた人が勝ちというゲームを考えて遊んでいました。みんな興味津々でなかなか入らず根気強く入れていました。入ると「入った！」と大盛り上がり。自分で製作した物でゲームを作る発想にいつも驚かされます。

## カシオペアクラブ



流行りの曲を歌いながらダンスを踊るのがブームになっています。最初は元々の振りを踊っていたのが、段々と振り付けや歌詞を変えていき、オリジナルダンスが完成！「新しいのができた！」と得意気に見せてくれる姿がとても微笑ましいです。

## スバルクラブ



スバルクラブに一足先に雪（発泡スチロール）が積もりました。バス旅行で行った「さぬき子どもの国」にあった木の玉プールを思い出し、発泡スチロールでプールを作りました。本当の雪が積もったらみんなで思い切り遊ぼうと今からワクワクしています。今年は雪が積もるかな？

## アンドロメダクラブ



先月から始めた蟲神器のイベント。10名が2か月間総当たり戦を行い、その後は決勝トーナメントへ！決勝戦ではみんなが見守る中これまでの対戦で培ってきた高度な戦術の応酬があり見応えがありました。盛り上がったので第2回大会も開催したいです。

# お知らせ

## 今月の予定について

10日(土) 20歳の集い

21日(水) やっちゃんおうでい

23日(金) 避難訓練

## あすなろキッズクラブ おやつ万博



最終回は韓国のお菓子「チーズハットグ」を作りました。食パンの中に包むワインナーとチーズが出てこないようにしっかりと巻くことに苦戦していました。ホットプレートで焼き目を付けるとチーズが沢山伸びて子どもたちも大喜び！「家でも作りたい。」という声たくさんが聞こえてきました。

## わくわくの森 環境整備アルバイト



今年もわくわくの森環境整備のアルバイトの依頼がきました。各クラブ代表者が説明会に出席し、仕事の内容や心構えのレクチャーを受けました。報酬は1万円！使い方は各クラブの自由ということもあり、やる気いっぱいです。昨年の経験を活かし、高学年を中心に最後までみんなで協力して取り組んでいました。